

2022
月刊

すざかしどうぶつえん



8月号 No.256

8月の休園日: 1日(月)、8日(月)、22日(月)、29日(月)

須坂市動物園で皆さまが安全で安心してお楽しみいただくために、新型コロナウイルス感染症の感染予防および拡大防止にご理解、ご協力をお願いいたします。
詳細は須坂市動物園ホームページ【来園されるお客様へのお願い】をご覧ください。
※新型コロナウイルス感染拡大の状況により、イベント内容を縮小している場合があります。

今月のイベント

8月4日(木)～7日(日)

【七夕飾り ～カピバラ☆華に願いを☆～】



8月6日(土)、13日(土)、15日(月)、20日(土)、27日(土)

【サタデー・ナイト・ズー】 21時まで開園！！

★本園のみ開園。正面入口(竜ヶ池側)からお越してください

8月13日(土)

【名誉園長アカカンガルー ハッチのお墓参り】



くわしくは須坂市動物園のホームページや公式ブログをみてね



シロフクロウのヒナが誕生しました！



母・チップ(11歳)と2022年度須坂市動物園代表動物でもある父・ムース(9歳)との間に1羽のヒナが生まれました！

2022年5月16日に産卵を確認し、31日間の抱卵の後6月17日に^{ふか}孵化しました。孵化したては小さくて白っぽく、目も開いていませんでしたが、3週間ほどたった現在(7月10日時点)は灰色のもふもふで、毛玉の妖精みたくです。はじめは母親のチップがエサをちぎってヒナに与えていましたが、もうちぎらずにエサを丸のみしています。

シロフクロウは暑さに弱いため、クーラーや扇風機、凍らせたペットボトル等で暑さ対策も行っております。すくすくと成長していますので、温かく見守ってください！

シロフクロウ担当: 笹島 優里華



トラ舎に水浴び池ができました♪

2022年5月下旬から行っていたトラ展示場の改修工事では古くなった箇所の修繕と併せて、新しく水浴び用の池を造りました。

ネコ科の動物で水浴びをすることはめずらしい行動ですが、トラは暑い時に涼むためと、獲物を狙う前に自分の臭いを消すために水浴びをすることがあります。今までの水飲み用の小さな池に比べて、今度は全身浸かることのできる大きな池が完成しました。

完成した池を初めて見た2頭、興味はあるけれどやや警戒気味。初日は匂いを嗅いだり形を確認する程度。翌日から、水の量を少なくしたり逆に多くしてみたり、池の中に入りやすいように踏み石を置いたりといういろいろ試してみました。ようやくメスの未桜(みお)が前足で踏み石や水の表面を少しさわってみることができ、そして翌日にはオスの臥桜(がお)が池に入りました。前足で水をたたくようにしてまるで水遊びをしているかのような様子やじっくり浸かる様子もみられ、本来の生態に近い行動ができるようになりました。未桜も少しずつ慣れて水浴びをして欲しいです。一日中ずーっと入っていることはありませんので観察できたらラッキーかもしれないです☆

トラ担当: 笹井 恵



ボランティア団体「ZOOポーター」をよろしくね



2022年の5月から須坂市動物園のお手伝いをするボランティア団体が新しくできました。その名も「ZOOポーター」です！

来園する皆さんが楽しく動物を観察し、新しい発見をしたり、楽しくイベントに参加できるよう、動物園の職員と一緒に動物園を盛り上げていきます。活動は、主に動物園が開催するイベントのお手伝いや園内の緑化作業、園内に掲示する看板製作等予定しています。

残念ながら現在は新型コロナウイルスの影響もあり積極的な活動は控えています...できることから少しずつ活動を始めています♪「参加してみたいな」という方は臥竜公園管理事務所の窓口までご連絡ください。詳しい内容は須坂市動物園のホームページにも掲載しています。

わたしたちと一緒に楽しく動物園を盛り上げましょう！

事務局担当: 笹田和樹



須坂市動物園／臥竜公園管理事務所

TEL 026-245-1770 FAX 026-248-1793



動物園ホームページ